

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan kebijaksanaan, kekuatan dan kelimpahan berkat-Nya kepada penulis sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Dalam proses penulisan tesis ini, penulis banyak menghadapi kendala dan keterbatasan. Namun berkat bimbingan, arahan, dan motivasi dosen pembimbing dan narasumber, keluarga, serta rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan.

Penulisan tesis ini dilaksanakan untuk memenuhi sebagian persyaratan menyelesaikan perkuliahan memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Pendidikan Olahraga pada Program Pascasarjana (S2) Universitas Negeri Medan, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi tingginya Kepada :

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk mengikuti pendidikan Program Pascasarjana Di Universitas Negeri Medan
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk mengikuti pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan
3. Bapak Dr. Albadi Sinulingga, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Olahraga Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan sekaligus sebagai narasumber yang banyak memberikan masukan dan saran yang sangat berarti bagi penulis sehingga hasil penelitian ini sudah lebih baik.
4. Bapak Dr. Indra Kasih, S.Pd, M.Or dan Ibu Dr. Nurhayati Simatupang, M. Kes selaku pembimbing I,II yang telah banyak memberikan masukan yang sangat berguna dalam penyempurnaan penulisan tesis ini
5. Bapak Dr. Budi Valianto, M.Pd dan Dr. Sanusi Hasibuan, M.Kes selaku narasumber I,II yang telah memberi masukan pada tesis ini serta memberikan kesempatan dan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di fakultas tersebut.
6. Teristimewa tak terhitung nilainya penulis sampaikan kepada Almarhumah Ibunda Dra. Surliana Dalimunthe, Ayahanda T. Rusdi M. Pd beserta saudara abang T. M. Khairul Amri S.Pd, Adik T.Khairunnisa S.Km, dan T. Fajar

Ramadhan. serta pada seluruh kerabat yang telah memberikan sumbangan moril, materil, dan spritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Pascasarjana Universitas Negeri Meedan.

7. Rekan-rekan Mahasiswa Pendidikan Olahraga Pascasarjana dan tetntunya kepada rekan-rekan seperjuangan Souva Yolanda Limbong, A.Md.Keb. Yolanda Rizky Natalia simarmata S.Pd, Hasnul Haris S.Pd dan semua pihak yang tak bisa penulis sebutkan satu persatu namanya, yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhir kata penulis dengan sepenuh hati juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang tidak dapat dituliskan satu persatu yang telah membantu penyelesaian tulisan ini dengan baik. Penulis menyadari masih terdapat kelemahan dan kekurangan karena keterbatasan penulis. Oleh karena itu penulis mohon saran dan kritikan yang membagun guna perbaikan tulisan ini. Akhirnya semoga Tuhan Yang Maha Kuasa selalu memberikan kasih dan rahmat-Nya bagi kita semua.

Medan, Januari 2021

Tengku Miftah Rizka

NIM. 8186117001

THE
Character Building
UNIVERSITY